

# ARCO

## ¡HACIA LA III REPÚBLICA! AGRUPACIÓN REPUBLICANA DE COSLADA

BOLETÍN N°17 • NOVIEMBRE - DICIEMBRE 2011

Editado por el Grupo Municipal de  
la Agrupación Republicana de Coslada  
EJEMPLAR GRATUITO

republicanos



**La Agrupación Republicana de Coslada  
se presenta a las Elecciones Generales  
del 20 de Noviembre en la Federación, Republicanos**

# Resumen del pleno del dia 15 de septiembre de 2011

El pleno del día 15 de septiembre fue interesante y largo, tanto es así que acabo a las 01.00h quedando sin desarrollarse el punto de “Control y fiscalización: Ruegos y Preguntas”. El pleno se desarrolló de la siguiente forma.

Los dos primeros puntos fueron la “Aprobación de los borradores de las actas de las sesiones anteriores, de fechas 27 de junio, 15 y 27 julio y 6 de septiembre 2011” y “dar cuenta de los informes trimestrales de la Intervención y Tesorería correspondientes al segundo trimestre de 2011, en cumplimiento de la L15/2010, de modificación de la L3/2004, por las que se establecen medidas para la lucha contra la morosidad”. Estos primeros puntos aprobados sin mayores problemas.

El tercer punto fue la “Cuenta General del Presupuesto de 2010” que quedo aprobado por 11 votos del voto popular y el resto de partidos al igual que ARCO se abstuvieron liquidándose las cuentas en un saldo de -6 millones de €.

El cuarto punto fue “Solicitud y Autorización de préstamo al Instituto Oficial de Crédito, en los términos del RD 8/2011, de 1 de julio” que quedo aprobado por los votos de PP y UPyD (13 votos) con los votos en contra del resto de agrupaciones políticas (12 votos). Las condiciones fijadas por el ICO para el pago del crédito pedido vienen establecidas por el RD antes comentado. La cuantía del crédito asciende a unos 3.900.000 euros, a un tipo interés de 6,5% (fijado por el Estado) a pagar a 3 años (alrededor de 1.400.000 euros cada año) y con unos intereses que ascienden a un valor de 500.000 euros. Este crédito, aunque sirve para pagar las facturas que el Consistorio tiene pendientes con pequeñas empresas y autónomos, también han metido facturas que no se ajustan con este tipo de empresas, sino, de grandes empresas como Valoriza e Informática de El Corte Inglés (que son la mayor cuantía del crédito que se pide). La posición de ARCO en este aspecto fue que estábamos a favor de que se pague a autónomos y PYMES pero lo que no estábamos a favor era de una reducción social que supondría pagar el préstamo a pedir antes de hacer un plan de viabilidad. Además que con la moción que ARCO presento y que se expuso después a esta se explicó que la reducción propuesta por nosotros en la reducción de salarios sería mayor que los intereses a pagar, rondando los 500.000 €, sin tener en cuenta las cargas sociales de retribuciones que supondrían un 53% del crédito pedido. Además se volvió a insistir en un plan de viabilidad ya que se desconocía una serie de cuestiones, ¿Cómo se va a pagar? ¿Qué tasas se van a subir? ¿Qué precios públicos van a aumentar? ¿Qué gasto corriente se va a recortar?

La quinta cuestión que se discutió en el pleno fue Aprobación de la Memoria de actividades deportivas de la temporada 2010-2011 que quedo aprobada con 22 votos (PP, PSOE, IU) y con 3 abstenciones (UPyD y ARCO).

Posteriormente se votó en el pleno la “Aprobación de la Programación de actividades deportivas de la temporada 2011-2012” que quedo aprobada con la abstención de ARCO.

El séptimo punto fue la “Moción de ARCO sobre reducción de salarios a los miembros de la Corporación y personal de confianza”. La posición de ARCO rodeaba hacia la idea de que los sueldos de los representantes del pueblo de Coslada es desorbitado en comparación a sus representados teniendo en cuenta los niveles de ingresos de las familias de nuestros vecinos y por supuesto, agravándole aún más por la difícil situación económica que atraviesa el país, por lo que nuestra propuesta aboga por una reducción del 25% de los sueldos tanto de los concejales, alcalde, tenientes-alcaldes, portavoces y la reducción de personas de confianza.

En este aspecto, Mariano Aceña (ex secretario de Nuevas Tecnologías durante los últimos 8 años y nº 17 de las listas del PP) expresa que “Es mejor repartir los cargos entre la gente que no se sabe ganar la vida por sí mismos, así se hace una buena obra y se gana su fidelidad”. Con este tipo de declaración queremos hacer ver la clase de personas que este equipo de Gobierno ha contratado. Además, en este aspecto, ARCO considero que se pagan salarios desorbitados pero mientras que el Consistorio exceptuando ARCO ve necesario la petición de un crédito al ICO que se subsanara con la subida de tributos y precios públicos. ARCO argumento que el ahorro propuesto en 3 años equivaldría a más de la mitad de lo que se solicitado al ICO (un 53%). Además en relación a este punto ARCO expuso los 12.000 € que se les pide a las escuelas deportivas, por la utilización de las instalaciones deportivas municipales, aunque con nuestro recorte, el ahorro que supondría equivaldría a 57 escuelas deportivas. Por último y en este punto se criticó la subida de 11 € a 23€ en este año 2011. Con nuestra propuesta de recorte salarial y de cargos de confianza saldría una equivalencia de casi 30.000 fichas (según los precios de 2011). La moción quedo rechaza por 22 votos en contra (PP, PSOE e IU) con la abstención de UPyD (2 votos) y con el voto a favor de ARCO (1 voto).

El octavo a punto a tratar en el pleno fue la Moción UPyD sobre austeridad en el Ayuntamiento de Coslada. Desde ARCO lamentamos la falta de concreción de esta moción ya que considerábamos que la propuesta de UPyD de Alcalá de Henares donde se pidió una reducción de un 20% del salario que se aplicó a ellos mismo de forma previa. En este aspecto se reiteró nuestra moción de una reducción de un 25% del salario de los trabajadores del Consultorio junto con una reducción de cargos de confianza pasando el partido de Gobierno de 13 a 3 y el resto de agrupaciones a 1 con su correspondiente reducción salarial. La moción quedo aprobada con 14 votos de PP, UPyD y ARCO con las abstenciones de PSOE e IU con 11 votos.

La novena moción fue la presentada por UPyD sobre la transparencia en la gestión donde ARCO añadía al punto 4 una publicación de la declaración de bienes de los concejales y cargos de confianza, al 5 ARCO añadía que no sólo queríamos el contrato, sino que queremos el acceso sin restricciones a la valoración cualitativa y cuantitativa de las distintas ofertas en cada uno de los expedientes de contratación abiertos, de forma posterior a la adjudicación. Por ultimo en este aspecto ARCO quiso añadir la realización de una auditoría independiente sobre la contratación y ejecución de expedientes durante las dos últimas legislaturas, que aseguren a los ciudadanos que en ningún momento se ha vulnerado la Ley de Contratación del Sector Público. La votación sobre la moción quedó aplazada debido a las fuertes discrepancias respecto al texto propuesto entre UPyD por un lado y PSOE e IU por otro.

El décimo punto fue la moción del Grupo Socialista, Izquierda Unida y de ARCO sobre las instrucciones de inicio de curso en la enseñanza secundaria obligatoria. La posición nuestra en el pleno se declaró nuestro lamento que el texto final sea menos concreto que los borradores sobre los que hemos ido intercambiando opiniones. Además en esta moción no se especificaba que las competencias en este aspecto corresponden a la CCAA de Madrid (LO 9/1992 en relación al art 143 de la CE). Es por ello, que antes de imponer recortes que revierten en un descenso aún mayor de la calidad de la enseñanza pública, se hace imprescindible que la Comunidad de Madrid retire subvenciones directas e indirectas a la educación privada y concertada.

La Comunidad de Madrid desgravó los gastos de enseñanza de la renta de 2011, con un valor de 900 euros que se ha podido aplicar a las familias con unos ingresos de hasta 30.000 euros por cada miembro de la unidad familiar. Esta Ley se encuentra publicada en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid de 29 de diciembre de 2010. Se encuentra regulada en el artículo 1 de la Ley 9/2010, de 23 de diciembre, de Medidas Fiscales, Administrativas y Racionalización del Sector Público.

Asimismo, quisimos aprovechar la oportunidad para pedir a la Comunidad de Madrid que retire las subvenciones a escuelas adscritas a una fe religiosa, cualquiera que sea. Debiendo preservar el derecho a la libertad religiosa de la misma manera que las Instituciones Públicas deberían ser laicas. Para que el Estado no interfiera en la libertad religiosa que es un derecho individual de cada individuo. La moción quedo aprobada con los votos a favor de PSOE, IU y ARCO (12), abstención de UPyD (2) y votos en contra de PP (11).

La undécima y último punto del pleno fue la moción de IU-Los Verdes en petición de un referéndum para la reforma de la Constitución cuya moción fue rechazada con los votos de PSOE y PP (19 votos) con el rechazo de IU, UPyD y ARCO con 6 votos.

# Moción presentada por A.R.CO. para votación en el pleno del día 15 de septiembre

*El Concejal de ARCO en el Ayuntamiento de Coslada Don Sebastián Vegas Cuadrado, al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y, en el artículo 104.4 párrafo 1º del Reglamento Orgánico Municipal, presenta la siguiente moción, para su debate y votación por el Pleno.*

Desde el pasado 11 de julio, tanto Raúl López como su equipo de gobierno vienen anunciando la extrema gravedad en la que se encuentra la situación económica del ayuntamiento de Coslada.

***Los salarios de representantes políticos en Coslada suponen una situación, que desde ARCO, consideramos excesiva y fuera de la realidad social en la que viven nuestros conciudadanos actualmente.***

Según el actual equipo de gobierno las previsiones de ingresos y gastos ofrecen un desequilibrio real de más de 6 millones de euros, con un déficit presupuestario en 2011 de casi 2 millones de euros. Una situación, que siempre según el Partido Popular, supone un endeudamiento de 29 millones de euros para los ciudadanos de Coslada, impidiendo que el ayuntamiento pueda recurrir actualmente a fuentes externas de financiación tanto para el corto como largo plazo.

Ante este diagnóstico, la Agrupación Republicana de Coslada (ARCO) considera que es deber de los grupos políticos que integran el Pleno Municipal tomar iniciativa y dar ejemplo de austeridad ante los ciudadanos.

Los salarios de representantes políticos en Coslada, más de 55.000 euros brutos anuales para el alcalde, más de 52.000 para cada teniente alcalde (5 en esta legislatura), más de 50.000 para concejal de dedicación exclusiva y portavoces de la oposición (A los que hay que sumarles los gastos de personal de confianza, que se sitúan entre los 40.000 y los 55.000 euros). Suponen una situación, que desde ARCO, consideramos excesiva y fuera de la realidad social en la que viven nuestros conciudadanos actualmente.

La situación actual en España, según cifras publicadas por el INE en junio de 2011

(basado en datos de 2009), nos dice que el salario medio se sitúa en 22.500 euros anuales y el sueldo más común entre los españoles es de 15.500 euros anuales. El sueldo medio para un titulado universitario o con formación técnica se sitúa en la banda entre 31.000 y 36.000 euros anuales. Siendo el salario inferior a los 14.000 euros en el caso de trabajadores no cualificados.

Ante esta situación social cabe preguntarse: ¿Somos los representantes de los ciudadanos personas que debamos mantenerlos al margen de la realidad social que se vive en nuestras calles?

Asimismo, ARCO considera excesivo tanto el número de teniente alcaldes de los que dispone la ciudad (5 con un gasto 5.000 euros superior al de un concejal que goza de dedicación exclusiva), como el número de cargos de confianza del que goza el equipo de gobierno (13 a primeros de Julio de 2011, cifra que se ha visto aumentada recientemente).

¿Son necesarios 5 teniente alcaldes? ¿Son necesarios más de 13 cargos de confianza con funciones duplicadas en muchos casos?

***Consideramos fundamental que los políticos nos situemos junto a los ciudadanos también en estos temas y dejemos de vivir en una realidad paralela***

## PROPUESTA DE ACUERDO:

- Reducción de un 25 por ciento del salario de alcalde, concejales y portavoces. Situándose por encima de 41.000 euros para el alcalde, más de 39.000 euros para teniente alcalde, más de 37.000 euros para portavoces de la oposición (PSOE, IU, UPyD y ARCO) y concejales del equipo de gobierno.
- Reducción de los teniente alcaldes de 5 a 1.

- Una reducción de los cargos de confianza para el partido en el gobierno pasando de 11 a 3, quedando los grupos de la oposición (PSOE, IU, UPyD y ARCO) con un cargo de confianza cada uno.

- Reducción del salario de los cargos de confianza en un 25 por ciento, quedando en un salario de 34.656,08 euros anuales.

***Con estas medidas de ahorro, los gastos de ayuntamiento relacionado con los partidos políticos quedarían por debajo del millón de euros, lo que supone un ahorro superior al 41% en relación a la situación actual (cerca de 700.000 euros menos)***

Con estas medidas de ahorro, los gastos de ayuntamiento relacionado con los partidos políticos quedarían por debajo del millón de euros (excluidas cargas sociales del ayuntamiento y gastos relativos a dietas) lo que supone un ahorro superior al 41% en relación a la situación actual (cerca de 700.000 euros menos). Cantidad y porcentaje que se ven aumentados con la entrada de nuevos cargos de confianza durante el verano de 2011.

Desde ARCO consideramos imprescindible que se apliquen estas medidas, que aún siendo conscientes del fuerte recorte que suponen, colocan a todos los representantes por encima de los ingresos medios de titulados universitarios españoles (con excepción de los cargos de confianza).

En ARCO consideramos fundamental que los políticos nos situemos junto a los ciudadanos también en estos temas y dejemos de vivir en una realidad paralela.

# El Bipartidismo se refuerza

Ha pasado prácticamente desapercibido el acuerdo al que llegaron el pasado 28 de enero el PSOE, PP, CIU y PNV, sobre la reforma electoral, en la que han introducido una cláusula por la cual, en lo sucesivo, para poder participar en las elecciones generales, si no se tiene representación en el congreso o el senado será necesario recoger al menos el 0,1% de firmas de electores que estén inscritos en el censo electoral.

Esto es una traba más para los partidos pequeños y para los emergentes. Esto supone, que para presentarse a las elecciones a nivel de toda España, no basta con inscribirse en el registro de partidos políticos, como venía sucediendo hasta ahora, sino que además, hay que recoger 35.000 firmas. Por ejemplo: para concursar a las elecciones por la circunscripción de Madrid, son necesarias reunir 4.500 firmas. Pero no para ahí la cosa. Es que dichas firmas se tienen que recoger en el espacio de tiempo de 20 días entre la convocatoria oficial de las elecciones y la finalización del plazo para la presentación de las listas. Por si no fueran suficientes las cortapisas, y para más inri, la persona que avale a una candidatura no lo podrá hacer por ninguna más. Con esta declaración de intenciones en exclusiva, ¿dónde ha quedado el secreto del voto que recoge el artículo 68.1 de la Constitución Española?

El argumento que dan el PSOE y el PP no puede ser más absurdo: se ha tomado la medida para “abaratrar el coste económico de los comicios”.

Evidentemente, de lo que se trata con dicha medida no es de ahorrar. De lo que se trata es de restringir la democracia y la libertad, reforzar el bipartidismo y eliminar la competencia. Con esta cacicada del PSOE y del PP, el partido REPUBLICANOS creado recientemente para presentarse a las elecciones generales y en el que participa ARCO, lo va a tener muy difícil.

A partir de este momento, hacemos un llamamiento a todas las personas que estén dispuestas a colaborar y apoyar para la recogida de firmas con el fin de presentar la candidatura REPUBLICANOS, que se pongan en contacto con nosotros a través de nuestra página [www.cosladarepublicana.org](http://www.cosladarepublicana.org), o también mediante nuestro correo electrónico, [arcoslada@gmail.com](mailto:arcoslada@gmail.com).

**Agrupación Republicana de Coslada  
A.R.CO**

# La nueva corporación municipal

El pasado día 11 de junio se constituyó la nueva corporación municipal compuesta por 11 concejales del PP, 8 del PSOE, 3 de IU, 2 de UPyD, y 1 de ARCO.

Para ser proclamado alcalde, el candidato tiene que obtener mayoría absoluta en primera votación; si no se produce esta mayoría, automáticamente obtiene la alcaldía el que encabeza la lista más votada, sin necesidad de realizar una segunda votación.

*Si IU hubiese llevado en su programa que iba a hacer todo lo que estuviera a su alcance para permitir que el alcalde fuera del PP, y además, imputado por un presunto delito de prevaricación y malversación de caudales públicos, seguro que los resultados electorales no hubiesen sido los mismos*

Se presentaron como candidatos Raúl López (PP), Ángel Viveros (PSOE) y Pedro San Frutos (IU). El resultado fue 11 votos PP; 11 PSOE con los dos de UPyD y uno de ARCO. La candidatura de IU obtuvo los 3 votos suyos, lo que permitió que se proclamara alcalde el candidato de la derecha Raúl López Vaquero (PP).

Es lógica la polémica suscitada – no solo porque IU por omisión haya consentido que la derecha obtenga la alcaldía – sino porque en la persona de Raúl López Vaquero, concurren una serie de circunstancias que, desde un punto de vista ético y moral es lícitamente cuestionable.

El alcalde de nuestra ciudad Raúl López Vaquero (PP), está imputado por un delito de prevaricación y de malversación de caudales públicos, por la presunta condonación de 24.000 euros al jefe de la policía local Ginés Jiménez Buendía, y además, en su mandato anterior como alcalde (2003-2007) familiares suyos (su madre, su suegra, un hermano, dos cuñadas y una prima) consiguieron vivienda en los inmuebles sitos en c/ Mar del Norte, nº5, en Océano Atlántico nº 3 y 4 en Océano Atlántico nº8, todas ellas de protección pública construidas por Hermanos Barral en el Barrio del Puerto.

Evidentemente, Izquierda Unida es una organización soberana y está en su

perfecto derecho de adoptar la estrategia política que crea conveniente; pero seguro que si hubiese llevado en su programa que iba a hacer todo lo que estuviera a su alcance para permitir que el alcalde fuera del PP, y además, imputado por un presunto delito de prevaricación y malversación de caudales públicos, seguro que los resultados electorales – 5.381 votos – no hubiesen sido los mismos.

La causa de que ARCO votara a la candidatura del PSOE, no fue porque nosotros estuvieramos de acuerdo con la política que había venido desarrollando el tripartito en la legislatura anterior; ni para ocupar un lugar en un hipotético gobierno de izquierdas, en absoluto. Pero desde ARCO, consideramos que ante un caso de presunta prevaricación y malversación de caudales públicos como es el caso de Raúl López, no puede haber equidistancias. La corrupción – aunque presunta – es una lacra que tenemos que erradicar porque convierte a la democracia en una ficción. La corrupción y la libertad son radicalmente incompatibles. Y los/as que no lo entiendan así, tendrán que ser denunciados públicamente porque están contribuyendo a enlodazar la política.

**Agrupación Republicana de Coslada**

**A.R.CO**



**Raúl López junto a Ginés Jiménez, en una foto de archivo**

# Sueldos de la corporación y personal de confianza política

En el pleno municipal extraordinario celebrado el pasado 27 de junio, se presentó por parte del equipo de gobierno (PP), la propuesta de sueldos de la corporación municipal, y el de las personas de confianza política. Dicha propuesta fue la siguiente:

## Sueldos de la corporación municipal

Alcalde-Presidente	Retribución Anual
D. Raúl López Vaquero	55.496,17

Tenientes de Alcalde:	Retribución Anual
Dª Mª Teresa García Ferrer	52.469,11
D. Francisco Javier Becerra Redondo	52.469,11
D. Emilio García Grande	52.469,11
Dª Dolores Gómez Fernández	52.469,11
D. Fernando Atienza García	52.469,11

Concejales con delegación y dedicación exclusiva:	Retribución Anual
Dª Ana María Saa García	50.169,51€
D. Daniel Cordero Mayoral	50.169,51€
Dª Mª Luz Gómez Sánchez	50.169,51€
D. Andrés Alonso García	50.169,51€
Dª Juana Olmedo Cobo	50.169,51€

Portavoces de los Grupos de la Oposición	Retribución Anual
D. Ángel Viveros Gutiérrez (PSOE)	50.169,51€
D. Pedro San Frutos Pérez (IU)	50.169,51€
D. Emilio Fayos Portillo (UPyD)	50.169,51€
D. Sebastián Vegas Cuadrado (A.R.CO)	0,00€

## Personal de confianza política

Cargo	Retribución Anual
Coordinador Gabinete Alcaldía	55.000,00€
Coordinador Comunicación-Relaciones y Protocolo	55.000,00€
Asesor Recursos Humanos	46.208,10€
Asesor Urbanismo	46.208,10€
Coordinador Vías y Obras	46.208,10€
Asesor S. Sociales-Mayores	46.208,10€
Asesor Cultura-Inf-Juventud	46.208,10€

Cargo	Retribución Anual
Coordinador Medio Ambiente	46.208,10€
Asesor Comunicación	40.000,00€
Responsable Oficina Atención al Ciudadano	45.000,00€
Técnico Apoyo Parques-Jardines	40.000,00€
Técnico Inmigración	40.000,00€
Técnico D. Empleo	40.000,00€
Secretario Grupo Político	23.800,00

El número de personas de confianza política se ha visto alterado, por lo que ARCO ha pedido por escrito el número exacto que hay en la actualidad. En próximos números de nuestra revista publicaremos a cuántas personas asciende este colectivo.

En el debate sobre la propuesta, tanto de sueldos de cargos públicos, como de personal de confianza política, hubo distintas interpretaciones por parte de los partidos, tanto por parte del PP – que fue quien la presentó – como por el resto de partidos de la oposición.

Sometida a votación, el resultado fue el siguiente: votos a favor de los sueldos y personas de confianza: 11 del PP; votos en contra: 11 votos en total (8 del PSOE, 2 de UPyD y 1 de ARCO);

y 3 abstenciones de IU. Al producirse el empate, la ley obliga a repetir la votación, y como se vuelve a repetir el mismo resultado: 11 a 11, el que decide es el voto de calidad del alcalde. **Resulta una mordaz ironía que el voto de calidad lo ostente una persona que está procesada por un presunto delito de prevaricación y malversación de caudales públicos, como es el caso de Raúl López Vaquero.**

Total: que el voto de calidad, y la abstención de IU, hicieron posible que el PP sacara adelante su propuesta.

Agrupación Republicana de Coslada

A.R.CO

# Republicanos

*El pasado día 4 de junio, ARCO celebró una asamblea general, en la que entre otras cosas se acordó la creación de una federación de partidos entre el Movimiento Unificado Popular Republicano (MUP-R) y la Agrupación Republicana de Coslada (ARCO). El objetivo es concurrir a las próximas elecciones generales que se celebrarán el día 20 de noviembre.*

Desde ARCO siempre hemos mantenido que el primer fraude democrático que se cometió en la elaboración de la actual Constitución de 1978, fue la aceptación de la monarquía. No vamos a entrar a valorar las circunstancias que concurrieron cuando se redactó el texto constitucional, pero lo cierto es que el jefe de Estado – Juan Carlos de Borbón – fue nombrado por el dictador y genocida Francisco Franco.

Desde la caída del muro de Berlín, todos los caminos conducentes a eliminar las políticas sociales y el estado de bienestar han quedado expeditos. La ofensiva de los llamados mercados y las agencias de rating – que son el gran lobby de los bancos y especuladores – trabajan de forma implacable para liquidar las mejoras sociales que tantos sacrificios y tantas muertes le costó conquistar al movimiento obrero a través de sus luchas y movilizaciones. Las trabajadoras y trabajadores, vivimos una situación de explotación que nos retrotrae a tiempos pasados.

## *El primer fraude democrático que se cometió en la elaboración de la actual Constitución de 1978, fue la aceptación de la monarquía*

Los actuales partidos políticos con implantación a nivel estatal y que se vienen alternando en el poder – PSOE y PP – carecen de voluntad política para oponerse a la voracidad de los especuladores y banqueros que cada día con más virulencia chantajean a los gobiernos de turno para someterlos. Los llamados mercados, en comandita con el Fondo Monetario Internacional y el Banco Central Europeo, asfixian cada vez más a los gobiernos para someterlos sin que éstos hagan nada para evitarlo. Los paraísos fiscales también forman parte de la orgía del gran capital – por supuesto con la connivencia de los partidos actuales – a través de los cuales defraudan al erario público en cantidades astronómicas.

Otra de las lacras que corroe la vida política y los cimientos de la democracia es la corrupción, la inmoralidad de los que se

afanan por ocupar cargos políticos y de confianza en las instituciones públicas, no para servir al cargo y a la ciudadanía, sino para servirse de él en beneficio propio.

## *Mientras en Europa existen partidos de ultraderecha al margen de la derecha civilizada, en España no se da esa circunstancia*

¿Hay otras formas de hacer política? Evidentemente sí, las hay. ¿Se pueden introducir los cambios necesarios en los partidos existentes que permitan la regeneración política y que la dignifique? No. No es posible. El PSOE ha abdicado de sus principios dando sepultura a la socialdemocracia y al estado de bienestar; Izquierda Unida (IU), 25 años después de su fundación, se ha transformado en algo para lo que no fue creada: en una especie de sinarquía, donde cada agrupación o grupo administra su parcela de poder al margen de la dirección originando tantos discursos políticos como grupos la componen.

El PP está dirigido por el sector más ultra de la derecha. Mientras en Europa existen partidos de ultraderecha al margen de la derecha civilizada, en España no se da esa circunstancia, porque la política del PP es lo suficiente ultraconservadora como para acoger en su regazo a los grupos más nostálgicos del franquismo. Esto les convierte en enemigos acérrimos de las políticas de carácter social.

REPUBLICANOS – como su nombre indica – es el nuevo partido político que va a presentarse a las elecciones del 20 de noviembre con un programa y un objetivo claro: la Tercera República. Creemos que es la única forma de empezar a poner las cosas en su sitio. No por nostalgia, ni por revancha, sino por coherencia política y por estricto sentido común. Y lo hacemos con el honrado propósito y el convencimiento de que España necesita otras formas de hacer política, que es posible hacerlas, y que sólo desde una opción republicana se pueden acometer las reformas que necesita este país en temas culturales, económicos, religiosos, sociales, etc.

El partido REPUBLICANOS no quiere ser coto patrimonial, ni trinchera, de dogmáticos y sectarios. Creemos firmemente que sólo en torno a un proyecto republicano y con un acuerdo de mínimos es posible articular un proyecto político capaz de regenerar la vida política. Queremos un proyecto que ilusione, abierto a todas las mujeres y hombres de buena voluntad.

Quienes iniciamos esta aventura política, tenemos clara conciencia de los obstáculos e impedimentos que nos vamos a encontrar a lo largo del camino y que habrá que superar. Instituciones públicas, privadas, fuerzas fácticas; todo lo obsoleto y rancio, todo lo viejo siempre se opone a que nazca lo nuevo; pero ni los obstáculos, ni incluso el riesgo, van a servir de impedimento para que desarrollemos un proyecto político donde la honradez, la ética y la coherencia política sean el objetivo que identifiquen al partido REPUBLICANOS.

## *Creemos firmemente que sólo en torno a un proyecto republicano y con un acuerdo de mínimos es posible articular un proyecto político capaz de regenerar la vida política*

Con el primer impedimento que nos vamos a encontrar es con la reforma electoral, que para reforzar el bipartidismo, exigirá a los partidos que no tengan representación parlamentaria un mínimo del 0,1% de las firmas de los electores. Esto supone que para presentar candidatura por el distrito de la comunidad de Madrid se exigen un mínimo de 4.500 firmas. Pero la dificultad no se puede convertir en freno, sino en agujón y estímulo para superar las zancadillas.

Sebastián Vegas Cuadrado



# Graves recortes en la enseñanza pública madrileña

La crisis es la excusa perfecta para que la Comunidad de Madrid siga privatizando la escuela pública, desestimando e insultando al profesorado, atentando contra la calidad y dejando fuera al alumnado con dificultades de aprendizaje.

Pero en realidad los ataques se vienen produciendo antes y durante la crisis siguiendo una hoja de ruta perfectamente trazada por Esperanza Aguirre y su consejera de Educación. Algunos ejemplos nos pueden ilustrar la anterior afirmación.

- Nuestra Comunidad es la que menos invierte en Educación y esto no es nuevo. Entre 2006 y 2011 el presupuesto de la Escuela pública decreció un 42% mientras que la ayuda a la privada aumentó un 11%.
- En los últimos 10 años se han “regalado” 70 parcelas de suelo público, destinadas a construir colegios públicos, a la iniciativa privada. La mayoría vinculadas a la Iglesia Católica.
- En las Escuelas infantiles se fomenta la privatización, se aumenta el número de niños por aula y aumenta las cuotas de las familias. Se colapsa una red que funcionaba con altísimos niveles de calidad.
- En los centros de Infantil y Primaria hay un aumento generalizado del número de alumnos por aula superando los topes legales. Disminución del profesorado de apoyo y de compensatoria. Haciendo cada vez más difícil atender a los alumnos con dificultades.
- En secundaria tenemos unos 1500 profesores menos el curso (2010-2011) y 3200 en el presente curso. Esto afectará a los

desdobles, (fundamentales para algunas asignaturas como idiomas, prácticas de laboratorio, etc...) Guardias, tutorías y actividades complementarias.

- Falta de plazas en ciclos formativos de FP y en Escuelas Oficiales de Idiomas.
- Paralelamente a estos recortes valorados por la propia Consejería en 80 millones de euros se están implantando ventajas fiscales para quienes estudian en centros privados que nos cuestan 90 millones de euros. Nuevamente se da a la privada lo que se quita a la pública.

Pero esta vez la disminución de profesores en secundaria, que colma un vaso que ya estaba lleno de agravios y la desvergüenza del gobierno regional está provocando la movilización de la Comunidad Educativa más grande de los últimos 25 años. En el mes de Septiembre se han producido asambleas en los centros educativos, encierros, manifestaciones multitudinarias, jornadas de huelga del profesorado y todo tipo de actividades bajo el lema que llevamos en la camiseta verde: “Escuela pública de tod@s y para tod@s”. Y continuaremos todo el tiempo que sea necesario.

Os invitamos a participar activamente y a crear foros de diálogo permanente entre padres, profesores y alumnos que nos permitan blindar el derecho de educación de todos y para todos. NOS JUGAMOS EL FUTURO DE LA ESCUELA PÚBLICA.

**Fernando Moranchel**

(Coordinador de la Federación de Enseñanza de CCOO, zona Este)



Manifestación contra los recortes en la educación pública el pasado mes de septiembre

# Gracias a todos

En las elecciones locales del pasado 22 de mayo, ARCO obtuvo 2.342 votos (prácticamente el doble que en 2007 que fueron 1.173). Eso ha permitido que el cabeza de lista Sebastián Vegas Cuadrado haya conseguido el acta de concejal.

Si partimos de la premisa de que no hay nada más apartado de la lógica que la política, los resultados no han estado mal. Nuestra campaña electoral ha estado basada en el trabajo que hemos venido desarrollando en el día a día: denunciando la corrupción, informando al pueblo con absoluta transparencia a través de nuestra revista, verbalmente y presentando un programa creíble y rompedor con todo lo existente.

Nuestros medios para la campaña electoral han sido – como se ha podido ver – escasos; nos hemos gastado 6.150 euros. Ese dinero ha salido principalmente de la lotería mensual, de las cuotas de los afiliados, de los bonos de ayuda de las y los simpatizantes de ARCO, de la colaboración en fotocopias y papel por parte de quienes no estando afiliados comparten nuestro proyecto y de las aportaciones particulares.

A todos ellos y ellas, nuestra más sincera gratitud y agradecimiento. Dar las gracias también al matrimonio que nos ha cedido el local durante un año (I. Hernández y M. del Carmen) de forma gratuita, lo que nos ha permitido un ahorro de alquiler que nos ha supuesto alrededor de 3.000 euros; destacar la capacidad política y humana de María Luisa, siempre dispuesta a arimar el hombro sin un mal gesto ni una palabra más alta que otra; agradecer a todos los miembros de la candidatura su integración en la misma, sin esperar ni exigir nada a cambio; a todas ellas y ellos por igual nuestro sincero agradecimiento. En una candidatura tiene el mismo valor el primero que el último, porque sin el último no es posible el primero. Y por último, los verdaderos protagonistas: los que nos han confiado su voto. No caeremos en la estupidez de decir aquello de que el voto de ARCO es un voto de calidad, pero sí opinamos que es un voto reflexivo, crítico y harto de estar harto; que es un voto asqueado de la inmundicia que rodea la política, que está cansando de la incoherencia de los partidos actuales y de su soberbia y prepotencia ante la ciudadanía; de cómo se juntan churras con marinas sin que se les caiga la cara de vergüenza porque la perdieron hace tiempo. Despues estaría el voto republicano, que está en ascenso sobre todo, entre las y los jóvenes. Este podría ser el perfil – junto al programa de ARCO – de quienes han depositado su confianza en nosotros. A todas ellas y ellos nuestro máximo agradecimiento.

**Agrupación Republicana de Coslada**

**ARCO**

# El octavo, no mentir

El pasado 15 de septiembre, horas antes de celebrarse el pleno, el alcalde Raúl López convocó una rueda de prensa para informar de lo que él consideró oportuno. Todo transcurría en un tono distendido hasta que uno de los presentes le preguntó qué opinaba sobre la moción presentada por ARCO en la que se pedía una rebaja del 25% para los sueldos abusivos que cobra la corporación municipal (en esta misma revista publicamos el contenido de la moción).

***Demagogia es estar pidiendo desde el equipo de gobierno austeridad y cobrar más de 55.000 euros anuales como es el caso del Alcalde***

A partir de ese momento, Raúl López se puso a mentir de forma deliberada. Acusó a ARCO de hacer demagogia. Demagogia es estar pidiendo desde el equipo de gobierno austeridad y cobrar más de 55.000 euros anuales como es su caso. Nos reprochó que pidamos todos los medios de que disponen el resto de los partidos y que el equipo de gobierno nos niega sistemáticamente, incumpliendo el Reglamento Orgánico Municipal donde se dice en su artículo 80: “Los concejales que no queden integrados en un grupo, por no conseguir el número mínimo para formarlo, quedarán automáticamente incorporados al grupo mixto que, a efectos de actuación corporativa, participará en las actividades del Ayuntamiento de forma análoga al resto de los grupos”.

Raúl López sigue mintiendo cuando asegura que tenemos secretaria. Cuando la aludida Alejandra Hernández que estaba presente en la rueda de prensa lo niega, López cambia su discurso, y para seguir mintiendo, asegura que tenemos asignada una funcionaria como secretaria, cosa totalmente falsa.

En su perorata sobre ARCO, asegura Raúl López que tenemos despacho gracias a su generosidad. En primer lugar, decirle a Raúl López Vaquero, que el lugar que ocupa ARCO no reúne las condiciones de seguridad e higiene que exigen las ordenanzas, como así lo demuestra el informe emitido por los servicios del propio Ayuntamiento a petición de ARCO; y en segundo lugar, que el “despacho” de ARCO conocido como “zulo” entre la corporación municipal, no es una conce-

sión graciosa de la magnanimidad del PP y su alcalde: es un derecho constitucional, artículo 9.2: “Corresponde a los poderes públicos promover las condiciones para que la libertad y la igualdad del individuo, y de los grupos en que se integran sean reales y efectivas; remover los obstáculos que impidan o dificulten su plenitud y facilitar la participación de todos los ciudadanos en la vida política, económica, cultural y social”.

Insistió en la demagogia que hacía ARCO con su propuesta de bajada de sueldos, porque estábamos quitando dignidad a las y los políticos. Raúl, no se puede mezclar la dignidad con el dinero, la mayoría de las veces, es el dinero el que acaba con la dignidad del ser humano.

Demagogia, oportunismo e indignidad, es lo que hizo Raúl López el pasado día 11 de septiembre al “inaugurar” el centro deportivo municipal del Plantío, y auto-dedicarse una placa con el siguiente texto: “El excelentísimo señor alcalde de Coslada don Raúl López Vaquero inauguró este centro deportivo municipal del Plantío con ocasión de la exposición al público de la copa del mundo de fútbol, lograda por la selección española durante el campeonato del mundial de Suráfrica 2010. Coslada, 11 de septiembre de 2011”.

***Raúl, no se puede mezclar la dignidad con el dinero, la mayoría de las veces, es el dinero el que acaba con la dignidad del ser humano.***

No puede caer más baja la dignidad de la persona. El polideportivo del Plantío se construyó en la pasada legislatura del tripartito y se inauguró oficialmente el pasado día 28 de marzo. Para intentar recuperar la dignidad de Raúl López Vaquero, si ARCO consigue alguna vez el número de votos necesarios que le permitan gobernar en nuestro municipio, la placa será retirada, o añadiremos al texto actual que: “en el momento de la colocación de esta placa el que se autopromocionó en ella don Raúl López Vaquero se encontraba procesado por un presunto delito de prevaricación y malversación de caudales públicos”.

**Agrupación Republicana de Coslada**

**ARCO**

# El 15-M

Entre las muchas virtudes que tiene este movimiento, hay una que sobresale entre las demás: su carácter pacífico. Hay que reconocerles que, con su actitud responsable y profundamente democrática, han conseguido poner al borde de un ataque de nervios, no ya a la parte más ultra del PP y sus medios de comunicación (que son casi todos), sino a un sector muy importante del PSOE que ve cómo, en la medida que va transcurriendo el tiempo, crece el número de jóvenes indignados, y nos van contaminando de su sana y pacífica indignación a los no tan jóvenes.

***Entre las muchas virtudes que tiene este movimiento, hay una que sobresale entre las demás: su carácter pacífico***

Es cierto que cuando nació esta nueva forma de protesta, los buscarruinas del actual sistema político que nos han llevado al desastre – los llamados mercados, la banca, el director del banco de España, el banco europeo y el fondo monetario internacional, con la colaboración del PSOE y el PP – pensaban que esto sería flor de un día. Sin embargo, las reivindicaciones del 15-M se han ido extendiendo a las plazas de barrios y pueblos para informar a la ciudadanía de cuáles son sus peticiones, y a la vez, recoger las opiniones de la gente que acudía a sus concentraciones.

Habría que remontarse a las ágoras de la antigua Grecia, en el siglo VIII a.C. para ver algo tan auténtico y genuinamente democrático.

De todas formas, esta insurrección ética por parte de los jóvenes, está quedando con el culo al aire a muchas instituciones, empezando por los sindicatos “modernos y responsables” como por ejemplo CCOO y UGT.

Las formas en que se desenvuelven las asambleas, cómo se desarrollan las votaciones, el trabajo que hacen las distintas comisiones, las colectas que realizan de forma puntual – procurando que no se ponga más de lo estrictamente necesario – etc., indican que el 15-M reúne todos los requisitos para creer en la capacidad del ser humano

# La importancia del movimiento 15-M

cuando se lo propone y para seguir luchando por la esperanza.

De todas las maneras, los partidos instalados en el sistema – PSOE y PP – van a intentar por todos los medios evitar que continúen las protestas, seguros de que, en la medida que el 15-M persista y se consolide se lo va a poner más difícil a la hora de seguir oprimiendo a las clases populares. Habrá que estar al loro, porque van a utilizar todos los medios que son muchísimos – para romper este movimiento de INDIGNADOS que es un ejemplo de decencia y honestidad.

***Habrá que remontarse a las ágoras de la antigua Grecia, en el siglo VIII a.C. para ver algo tan auténtico y genuinamente democrático.***

Se van a infiltrar en las asambleas, van a provocar a la gente, utilizarán la violencia para culpar a los INDIGNADOS – ya lo han hecho con la manifestación de protesta por los gastos de la Jornadas Mundiales de las Juventudes Católicas. En fin, hay que hilar muy fino para no morder el anzuelo de la provocación. Si el Movimiento 15-M sigue como lo ha venido haciendo hasta ahora, hay motivos suficientes para que se imponga la razón frente a la brutalidad del sistema actual.

Isassi Alber

Son muchas las cosas que he oído sobre este movimiento, la mayoría a favor, las menos en contra. Al principio, para mí, todo fue un caos. Las primeras noticias que tuve sobre el 15M fue viendo la televisión, en las noticias. Hablaban de un grupo de anarquistas, otros decían que eran un grupo de jóvenes marginados, otros que eran ocupas con ansias de burguesía, sus quejas eran impertinentes. Incluso el señor Losantos, tuvo la delicadeza de decir que eran una panda de analfabetos, que eran lo peor de lo peor de lo peor. Una semana después, empecé a tener muchas dudas ...

Todo empezó cuando me operaron de una rodilla. El post-operatorio sería largo y tendría que estar en reposo, prácticamente todo el día en la cama. Y claro, una de las cosas que hice, fue pasar mucho tiempo conectada a internet. Gracias a este medio de comunicación, empecé a ver otro tipo de información. Se aportaban videos e imágenes, en las que se podía observar cómo la gente se organizaba en grupos, se repartían tareas, se hacían asambleas donde exponían los puntos a tratar, lo que reivindicaban, que serían los derechos fundamentales para vivir. Atrás quedarían esas hipótesis de que era gente inculta y analfabeta. Iban pasando los días, y yo cada vez, me estaba integrando poco a poco en él sin darme cuenta. Toda esa gente luchaba por las mismas cosas en que yo creía.

El pasado domingo 19 de Junio (gran día conocido como 19J) decidí salir a la calle y ver con mis propios ojos qué era aquello en realidad. Y ¿qué fue lo que me encontré? A miles de personas. Entre ellos, jóvenes (con estudios y sin ellos), ancianos, familias

enteras con niños incluidos, grupos de amigos, todos ellos unidos con un mismo fin. Algo que me dejó absorta, fue una madre que sostenía en brazos a su bebé, y él sujetaba una pequeña pancarta que decía "No me jodas ya, que acabo de llegar". También había muchas personas que han perdido su vivienda o están a punto de hacerlo. Reclamaban "Quiero un pisito, como el del principito". Otros como "Violencia es cobrar 600€" ... ¿No os sentís identificados con todo esto?

Los políticos (tanto del PP como del PSOE) pretenden que seamos los ciudadanos de a pie, los que paguemos sus malas gestiones económicas, en definitiva, esta crisis. La reforma laboral que se propone es inaceptable, jornadas de 10 horas diarias y cobrando como salario unos 700€/mes (y debemos contar, con que el precio de las cosas va a seguir siendo el mismo), recortes en las pensiones (eso se merecen nuestros mayores después de tantos años de trabajo y sacrificio?), privatización de la sanidad y educación (y los que estén en paro, ¿cómo llevan a sus hijos al médico y a estudiar?). ¿Es justo que para tener una vivienda digna, tengamos que hipotecarnos durante los próximos 35 años? Si mi abuelo (después de tanto luchar durante años) levantara la cabeza y viera que vamos otra vez a donde estábamos, definitivamente la volvería a agachar para no volver a levantarla.

Es necesario que salgamos a las calles, que nos hagamos oír. Poco a poco vamos dando pasitos, y ahora ... ¡¡¡A POR LA HUELGA GENERAL!!!!

Salud y República.

Miriam Barbero



Espectacular imagen de la Puerta del Sol tomada por miles de indignados, una estampa que duró varias semanas.

# Problemas que tenemos en Coslada y debemos informar a las autoridades municipales para que les den una solución.

Desde la Asociación de Vecinos “El Plantío”, queremos denunciar una serie de problemas que sufrimos los vecinos de Coslada en el barrio del Plantío.

En primer lugar hacer saber que en el Recinto Ferial se suele hacer con bastante frecuencia el “Botellón” con molestias de ruidos para los vecinos de la zona y el peligro que supone los cristales esparcidos por el suelo como consecuencia de la rotura de botellas, en un recinto frecuentado por mucha gente y sobre todo por los niños.

**Sería conveniente que el Ayuntamiento informase a los ciudadanos de cuales van a ser los accesos al futuro centro del Corte Inglés**

En esta misma zona en la calle Santa María de la Cabeza hay conductores que utilizan la calle como circuito de carreras de coches y motos, conduciendo a gran velocidad y poniendo en peligro a personas y vehículos que se encuentren en la zona.

En el edificio de la Huerta IV siempre hay coches aparcados en las aceras y también en doble fila en las salidas del garaje del edificio interrumpiendo la salida de los vehículos del mismo, también en las aceras de las demás calles del barrio y a veces en los pasos de cebra.

En este barrio también se puede observar alcantarillas rotas sobre todo motivadas por los camiones de la obra del Corte Inglés que se suben a las aceras y las rompen. Estas roturas además de desprender malos olores, suponen un peligro para los peatones y sobre todo para los más pequeños a los que puede causar lesiones importantes. En la misma línea vemos que las aceras de las calles están levantadas y desniveladas, lo que puede provocar algún accidente a los peatones.

En todo el barrio los bancos de madera situados en las calles y en el recinto ferial están bastante deteriorados con muchas piezas rotas.

También queremos denunciar la falta de árboles que se han secado y no han sido repuestos, sobre todo en la zona del

edificio fase IV. En esta zona se han plantado árboles en varias ocasiones y se han secado al poco tiempo de ser plantados, por lo que pedimos se investigue este suceso; son árboles en mal estado, se plantan en fechas no adecuadas.....

Los cubos de basura están todos averiados, no funciona el mecanismo de apertura de las tapas, lo que provoca que la gente deje la basura en el suelo.

En la zona del mercadillo (Recinto Ferial) últimamente no se limpia en condiciones y está la calle muy sucia con restos de frutas y otras sustancias.

En la zona del ferial es frecuente ver perros de gran tamaño, sueltos y sin bozal, que además de dar sustos a los paseantes pueden atacar a cualquier persona y causarle graves daños. Y hablando de perros también se encuentran bastantes excrementos de los mismos por la vía pública.

En la pista de futbol que hay en el recinto ferial se suele aglomerar bastantes chavales para jugar al futbol y no hay sitio para todos, es por lo que sugerimos a las autoridades la posibilidad de poner porterías de futbol en una de las pistas de baloncesto para que se pueda practicar el futbol también, sin quitar las canastas para que se puedan practicar ambas cosas.

Por ultimo y algo que preocupa mucho a los vecinos de Coslada son los accesos al futuro centro del Corte Ingles. Sería conveniente que el Ayuntamiento informase a los ciudadanos de cuales van a ser los accesos al Centro, ya que la gente está preocupada por los posibles atascos que se van a producir cuando se abra el Corte Ingles. También hay rumores de que la superficie del centro va a ser mayor de lo previsto inicialmente, sería conveniente que también se aclare este tema.

Otra preocupación muy importante de los vecinos es el recorte de presupuesto para la enseñanza pública efectuado por la Comunidad de Madrid.

Pedimos a las autoridades municipales que tengan en cuenta estas quejas de los vecinos y tomen medidas para solucionarlas cuanto antes.

Asociación de Vecinos “El Plantío”

# Barrio del Puerto

El concejal de ARCO Sebastián Vegas, hizo una petición verbal a la responsable de Urbanismo, Vías y Obras Ana Mª Saa García, para exponerle algunas de las peticiones que le habían llegado a ARCO de un grupo de vecinas y vecinos de ese barrio.

Acompañado por un técnico de su departamento, el 27 de julio visitaron la zona, y se vio la necesidad de reparar el pavimento que han deteriorado las constructoras que han edificado en el barrio (con cargo a las mismas). Así mismo, se instalarán 4 fuentes públicas, para poder beber, en la Plaza Mar Caribe, Plaza Mar Egeo y dos en la zona intermedia de la C/ Mar Atlántico. Dichas fuentes irán dotadas de un recipiente que permita beber a los animales. También se van a reparar los dinteles que soportan jardineras en el entorno de la fuente de los patos, en el parque Avenida de España.

En la misma fecha, inspeccionaron la Plaza de los Comuneros, donde una de las escaleras existentes se convertirá en rampa, para eliminar la barrera arquitectónica. Igualmente, se procederá al arreglo del muro de contención que soporta el empuje de las tierras de ajardinado. Así mismo, se eliminará la celosía metálica que hay en el perímetro de las jardineras hechas de obra, y se colocará albardilla nueva lo que permitirá que la gente pueda sentarse.

En esta zona se consideró que había que aumentar la vigilancia para evitar que los excrementos caninos inunden la zona; en este sentido, ARCO hace un llamamiento para que toda persona que tenga animales cumpla con su deber cívico de recoger las cacas y depositarlas en los lugares habilitados para esos menesteres.

Por último, desde la Agrupación Republicana de Coslada ARCO, queremos agradecer a todas las personas que nos han hecho llegar sus quejas, y sugerencias. Si al igual que hicieron ellos quieras ponerte en contacto con nosotros puedes hacerlo a través de nuestra página web:

[www.cosladarepublicana.org](http://www.cosladarepublicana.org)

O también si lo prefieres a través de nuestro correo electrónico:

[arcoslada@gmail.com](mailto:arcoslada@gmail.com)

Con la ayuda y colaboración de todos podemos conseguir una ciudad mejor.

Agrupación Republicana de Coslada

ARCO

# ¿Eran Dictaduras o Dictablandas?

Si nos atenemos a los silencios y apoyos habidos por aquellos países, gobiernos, gobernantes y dirigentes políticos, todos ellos paladines de las seudo democracias occidentales, podríamos decir que en Túnez y en Egipto vivían en un paraíso. Sin embargo, todos aquellos que tenemos la precaución de poder estar bien informados, sabíamos que en estos países, al igual que en Argelia, Libia, Bahrein, Arabia Saudita, Marruecos, Guinea Ecuatorial por citar algunos, se vive bajo un sistema rígido y carente de libertades. Eso sí, con el beneplácito de las democracias occidentales que hace la vista gorda, cuando no, prestan su ayuda económica y militar para sostenerlos.

La situación en Túnez, Egipto y ahora Libia, salvo que se tengan intereses estratégicos, geopolíticos o económicos, no puede haber ningún gobernante o dirigente político que quiera justificar lo que durante décadas ha venido sucediendo (despotismo, corrupción y tiranía). En estos países, al igual que en otros muchos, los derechos humanos brillan por su ausencia (décadas en estado de excepción) y socialmente la población carece de los más elementales servicios: sanidad, educación, vivienda ... Y la represión es mucho más fuerte que en otras dictaduras, a las cuales sí se las combate. Por citar un ejemplo, Túnez tenía cien veces más presos políticos que Cuba y cuando la población ha salido a protestar no han tenido reparo en masacrirla y llenar las calles de muertos. ¿Nos imaginamos qué hubiese pasado si Fidel Castro hubiese reprimido de la misma manera a las docenas de mujeres

(las damas de blanco) que se manifiestan los fines de semana por la Habana?

Hace mal occidente con mantener una doble vara de medir; mientras que a algunos países como Venezuela, Cuba, Nicaragua se les sanciona y se les boicotea, impidiéndoles que puedan progresar y desarrollarse, a Egipto se le llenan las arcas de miles de millones de dólares, se le arma hasta los dientes y se le da ayuda militar. Eso sí, el discurso que no cambie. El dictador solo es Fidel y los otros son unos buenos gobernantes.

Seguir por esta senda no solo nos lleva a echarnos enfrente al mundo árabe, el cual, un país tras otro van a ir saliendo de sus dictaduras por si solos, véanse Yemen, Libia, Sudan, Argelia, Bahrein, y ahí queda Marruecos que veremos qué papel juegan las monarquías en su proceso democratizador. Con todo ello, conviene no perder de vista que, para una parte del mundo, solo tiene interés lo privado, mientras que todo aquello que se gestione bajo los parámetros de lo público y socializante, se tiene que combatir. Todo ello nos puede llevar a una falta de credibilidad en los sistemas democráticos. La ciudadanía puede encontrar el medio de sacar adelante sus propias reivindicaciones, apoyándose en las nuevas tecnologías y en los nuevos medios de comunicación en los que actualmente los sistemas dominantes han perdido su control. Nos referimos a Internet y a otros medios donde las fronteras han dejado de existir.

Antonio Alonso



Jóvenes muestran su apoyo a las revueltas acontecidas en los últimos meses

## Asociación de vecinas/os Ciudad 70

Coslada, 6 de Octubre de 2011

La Asociación de vecinas/os Ciudad 70 agradece a ARCO su oferta para publicar en su boletín nuestras reivindicaciones, desde nuestra total independencia de cualquier ideología, de acuerdo con los estatutos de la Asociación.

Durante la anterior legislatura hemos venido recurriendo con insistencia a las distintas concejalías para ser atendidos en las necesidades del barrio:

Urbanismo, medio ambiente, seguridad y directamente al alcalde.

El descontrol en exceso de velocidad de vehículos y estacionamiento en lugares peligrosos o que dificultan la circulación normal de autobuses públicos, la conservación del mobiliario urbano, la desidia de dueños de perros que no se ocupan de retirar los excrementos de sus animales de la vía pública, el abandono de las zonas ajardinadas y parques donde adultos, invaden los espacios infantiles fumando y bebiendo, la ausencia de policía que vigile y haga cumplir las normas de convivencia. Todas estas situaciones siguen dándose en Ciudad 70 en la actualidad. Hoy como ayer.

No pedimos inversiones, necesitamos más atención, control y vigilancia.

Un atento saludo.

Secretario en funciones

Miguel Antonio Vallés Andrés

## Contacta con A.R.CO.

Nuestro despacho en C/ Ocho de Marzo nº 6 (Locales de los grupos políticos), permanecerá abierto en el siguiente horario:

De lunes a viernes de 10 a 13 horas

Lunes y miércoles de 18,30 a 20,30 horas

Teléfono 91 627 82 00 (ext. 4440)

Nuestros correos son:

grupo-arco@ayto-coslada.es

arcoslada@gmail.com

## Sebastián Vegas Cuadrado, durante la Promesa al cargo en el Ayuntamiento

Como republicano, y por obligación legal, prometo acatar la Constitución, y por mi conciencia y honor, prometo cumplir la voluntad del pueblo soberano que me ha elegido, luchando por una sociedad más libre, más justa, más igualitaria, y en contra de la corrupción.

**¡Salud y República!**

## Formas de colaborar con la Agrupación Republicana de Coslada (A.R.CO.)

Asistir a nuestras reuniones, que son todos los martes, y que son abiertas, intervenir en ellas y exponer todo lo que consideres de interés.

Hacer llegar esta revista al máximo de personas y escribir en ella es otra forma de colaborar. Queremos ampliar la tirada y hacerla mensual, pero, para ello necesitamos dinero y personas dispuestas a colaborar en la distribución y confección de la misma. El dinero se puede aportar mediante la afiliación; jugando a la lotería que aparece en el cupón o ingresándolo en nuestra cuenta nº 0049.3150.61.2614255091 Banco Santander, Avenida de la Constitución nº 39.



## Lotería de Navidad de la Agrupación Republicana de Coslada

Como en años anteriores, la Agrupación Republicana de Coslada (ARCO) pone a la venta lotería de navidad en forma de participaciones y décimos. Quienes lo deseen pueden adquirir ya las participaciones o décimos.

**Las participaciones son de 5 euros incluido un donativo de un euro, y los décimos de 22 euros incluido un donativo de dos euros.**

**¡Buena suerte!**

